

Nicht mit Hunger spekulieren.

Wie wird auf Nahrungsmittelpreise
gewettet? Was haben wir damit
zu tun?

Markus Henn, Berlin

Mittwoch, 10.10.2012, 19.30 Uhr

Rathaus, Oberer Fletz

(Eintritt 5 € / ermäßigt 3 €)



für ein
zukunftsfähiges
Augsburg

Was tun? Vortragsreihe 2012

Was tun?

Nicht mit Hunger spekulieren.

Die weltweiten Nahrungsmittelpreise sind in den letzten Jahren häufig gestiegen. Für viele arme Menschen ist das eine Katastrophe. Ein Grund sind Finanzspekulationen. Das ist nicht einfach zu verstehen. Doch Einblick ist nötig. Wie laufen diese Spekulationen auf Nahrungsmittel ab, wer sind die Akteure? Was kann dagegen getan werden? Und worauf müssen wir achten, wenn wir erspartes Geld anlegen wollen?



Markus Henn ist Referent für internationales Finanzsystem und Nahrungsmittelspekulation bei WEED e.V. in Berlin und auch aktiv bei attac in der AG Finanzmärkte und Steuern.

In Zusammenarbeit mit dem Forum Eine Welt Augsburg, zum Welternährungstag am 16. Oktober

Augsburger Antwort:

Eva Bahner, Bildungsreferentin, Oikocredit Förderkreis Bayern

Nähere Informationen: www.agenda21.augsburg.de, Geschäftsstelle Lokale Agenda 21, Stadt Augsburg, Tel. 0821.324-7325, E-Mail: agenda@augzburg.de

